

[https://actu.fr/societe/manche-les-sauveteurs-en-mer-peuvent-desormais-secourir-a-terre\\_39708607.html](https://actu.fr/societe/manche-les-sauveteurs-en-mer-peuvent-desormais-secourir-a-terre_39708607.html)

# Manche : les sauveteurs en mer peuvent désormais secourir... à terre

Quand on est sauveteur, on l'est partout et à toute heure... Désormais, les sauveteurs de la SNSM sont officiellement agréés pour porter secours également à terre.



Les sauveteurs en mer, comme ici ceux de la station d'Urville-Nacqueville dans le Cotentin, sont désormais officiellement agréés pour secourir, même à terre. (©La Presse de la Manche )

Par **Carole Legoff** Publié le 24 Fév 21 à 7:10

La **crise sanitaire** a modifié le champ d'action de la [SNSM](#). Avec le **confinement**, plus de plaisanciers sur l'eau. En revanche, **à terre, les besoins étaient nombreux** et la SNSM, avec son puissant réseau de bénévoles, a apporté son aide.

Pendant le confinement, nous sommes intervenus pour aider des personnes en difficulté, nous mettre à disposition des mairies pour effectuer du ravitaillement, aider lors des dépistages... Nous avons aussi participé à des transports de patients dans les trains interrégionaux. Ce ne sont pas nos missions habituelles, mais nous nous sommes proposés, car il y avait des besoins.

**Jean-Marie Choisy** Président départemental de la SNSM

Dans la Manche, la SNSM a aussi donné un coup de main pour **distribuer des masques**, par exemple.

[À lire aussi](#)

- [Malgré la crise, les sauveteurs de la SNSM de la Manche continuent de veiller sur nous](#)

# Un agrément officiel

Cette action a été reconnue et l'association de sauvetage bénéficie depuis peu d'**un nouvel agrément**, qui lui permet de **porter assistance aux personnes à terre**.

Spécialiste de l'assistance en mer et sur le littoral, la SNSM exerçait déjà des missions à terre. Elle a, par exemple, fait partie du dispositif de secours lors du carnaval de Granville ou de la Dhream Cup à Cherbourg.

Cet agrément nous permet de secourir directement le public à terre. Lorsque nous formons nos bénévoles dans notre centre de formation, il y a une ambulance. Les équipes se préparent, par exemple, à transporter une personne qui aurait la Covid-19. Nous sommes à un moment où nous avons besoin de toutes les énergies pour donner un coup de main.

[À lire aussi](#)

- [Cette station SNSM du Cotentin reçoit le premier canot de sauvetage équipé d'une caméra thermique](#)

## « Notre cœur d'activité, la mer »

La SNSM, qui est la seule structure associative à pouvoir intervenir depuis la plage jusqu'au large, peut donc, désormais, accompagner des populations victimes d'accidents, de sinistres ou catastrophes.

Mais notre cœur d'intervention reste la mer. Nous avons à présent cette capacité de venir en renfort. C'est une grande reconnaissance de l'action que nous menons au quotidien.

La SNSM de la Manche réunit 500 à 550 bénévoles, formés pour le secours en mer, mais aussi la surveillance des plages l'été ou le soutien lors de grandes manifestations.